

MANAJEMEN SEKOLAH/MADRASAH UNGGUL

**(Studi tentang Efisiensi dan Efektivitas Manajemen
Sekolah/Madrasah Unggul di Kabupaten Indramayu)**

DISERTASI

Diajukan kepada Panitia Ujian
Universitas Pendidikan Indonesia untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat
Memperoleh Gelar Doktor Pendidikan dalam Administrasi Pendidikan



OLEH

AHMAD SYADALI

1007283

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PENDIDIKAN
SEKOLAH PASCASARJANA
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

i

2013

DISETUJUI DAN DISAHKAN OLEH PANITIA DISERTASI:

Promotor Merangkap Ketua

Prof. Dr. H. Mohammad Fakry Gaffar, M.Ed.

Kopromotor Merangkap Sekretaris

Prof. Dr. H. Akdon, M.Pd.

Anggota

Dr. H. Danny Meirawan, M.Pd.

Mengetahui
Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan

Prof. H. Udin Syaefudin Sa'ud, Ph.D.

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa disertasi dengan judul “ *Manajemen Sekolah/madrasah Unggul*” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya.

Bandung, November 2013

Yang membuat pernyataan

Ahmad Syadali

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke khadirat Alloh SWT., karena atas kehendak-Nya disertasi dengan judul “Manajemen Sekolah/madrasah Unggul” dapat diselesaikan. Penyusunan disertasi ini merupakan salah satu syarat memperoleh gelar doktor pendidikan dalam Bidang Administrasi Pendidikan.

Penelitian ini mengkaji tentang Manajemen sekolah/madrasah unggul yang ada di Kabupaten Indramayu. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengkaji secara mendalam dan menganalisis efisiensi dan efektivitas manajemen sekolah/madrasah unggul di Kabupaten Indramayu.

Disertasi ini terdiri atas lima bab. Bab I mengemukakan tentang latar belakang masalah, definisi istilah, identifikasi masalah, fokus dan rumusan masalah penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan kerangka pemikiran. Bab II menguraikan tentang teori-teori yang berkaitan dengan manajemen sekolah berdasarkan kepada standar nasional pendidikan. Bab III mengemukakan tentang metode penelitian, subjek dan sampel penelitian, instrumen penelitian dan pengembangannya, serta proses pengumpulan data. Bab IV menyajikan hasil temuan dan pembahasannya. Bab V menyajikan tentang kesimpulan dan rekomendasi.

Akhirnya, dengan berbagai kekurangan dan keterbatasan dalam penelitian ini, penulis berharap temuan dari penelitian ini dapat memperkaya penelitian-penelitian sebelumnya serta memberikan inspirasi untuk peneliti selanjutnya.

Bandung, November 2013
penulis,

Ahmad Syadali

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Illahi Rabbi atas RidhoNya penulis dapat menyelesaikan disertasi ini. Penulis menyadari bahwa disertasi ini terwujud berkat bimbingan, nasehat, dorongan, dan sumbangan pemikiran dari berbagai pihak.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat Prof. Dr. H. Mohammad Fakry Gaffar, M.Ed., selaku promotor yang telah banyak meluangkan waktu memberikan nasihat, bimbingan, dan motivasi yang berharga dari mulai proses sampai terwujudnya hasil penelitian ini dengan teliti dan penuh kesabaran. Kepada Prof. Dr. H. Akdon, M.Pd., selaku Ko-promotor yang telah menyediakan waktunya untuk memberikan bimbingan dalam penelitian ini. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Dr. H. Danny Meirawan, M.Pd., selaku anggota promotor yang telah memberikan bimbingan untuk penyelesaian disertasi ini.

Penghargaan dan ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Prof. Dr. H. Djam'an Satori, M.A., Prof. H. Fuad Abdul Hamied, Ph.D, dan Prof. Dr. H. Disman, M.S. sebagai Tim Reviuwer dan Prof. Dr. H. Wahyudin Zakarsih, M.Si sebagai penguji yang telah memberikan masukan berharga guna perbaikan disertasi ini.

Penghargaan dan ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Prof. H. Udin Syaefudin Sa'ud, Ph.D. selaku Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan yang memberikan bimbingan dan motivasi dalam menyelesaikan studi. Selanjutnya penulis ucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Sunaryo Kartadinata, M.Pd. sebagai Rektor Universitas Pendidikan Indonesia dan Prof. Dr. H. Didi Suryadi, M.Ed. sebagai Direktur Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan kesempatan melakukan studi dan memfasilitasi penulis selama menyelesaikan studi. Kepada seluruh jajaran staf administrasi di lingkungan Sekolah Pasca Sarjana Universitas Pendidikan Indonesia yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan studi.

Kepada Drs. H. Eddy Mulyadi, M.Si. sebagai Kepala Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Indramayu yang telah memberikan izin untuk melanjutkan studi. Kepala Sekolah SMAN 1 Sindang, MAN 1 Indramayu, SMPN 2 Sindang, MTs. Al Zaytun, MI PUI Dermayu, dan SDN Unggulan Kabupaten Indramayu beserta jajarannya, yang telah memberikan bantuan untuk melakukan penelitian.

Hormat dan penghargaan secara khusus kepada ayahanda H. Maosul Irsyad dan ibunda Hj. Mardiyah yang penuh dengan kasih sayang memberikan motivasi dan doa yang tidak pernah susut, begitu juga kepada Mama Amirudin dan Mimih Sumenah yang telah memberikan semangat dan doa yang tulus hingga penulis menyelesaikan studi ini.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada berbagai pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyusunan penelitian ini.

Akhirnya penulis ucapkan terima kasih secara khusus kepada istriku tercinta Runisah, M.Pd. yang telah begitu setia mendampingi dan memberikan kasih sayang, doa, serta semangat untuk terus berjuang menghadapi berbagai rintangan yang penulis hadapi. Kepada anak-anakku tercinta Haekal Azmi, Rifda Nadifah, dan Jiyad Fauzan yang telah memberikan kekuatan dan semangat untuk terus berjuang, mudah-mudahan dapat menjadi suri tauladan bagi kalian untuk hidup lebih maju.

Semoga segala bantuan, bimbingan dan kebaikan dari semua pihak mendapat balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT, serta senantiasa Allah SWT melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya bagi kita sekalian. Amiin.

Bandung, November 2013

Penulis,

Ahmad Syadali

